

De nouveaux enseignants diplômés à Villa Clara



Par Lisandra Borges Pérez.

La Havane, 10 juil (RHC) La onzième remise de diplômes de l'École Pédagogique "Manuel Ascunce Domenech" de Villa Clara et la cinquième remise de diplômes de l'Institut Polytechnique "Lázaro Cárdenas del Río" ont eu lieu ce mardi au cinéma Camilo Cienfuegos, dans la ville de Santa Clara, avec

un appel à assumer leurs nouvelles tâches avec joie et responsabilité.

Au cours de la cérémonie, plus de 400 jeunes ont reçu des mains de leurs professeurs le titre qui fait d'eux des enseignants. Ángel Ríos Valido, le diplômé le plus complet de l'école pédagogique du territoire, a lu l'engagement des jeunes diplômés dans lequel il a remercié les professeurs pour leur formation et a souligné les expériences acquises au cours des quatre années.

L'occasion a également été donnée de récompenser les meilleurs diplômés dans chacune des spécialités ainsi que l'enseignante Yolanda Broche Broche et l'étudiante Linneth Molina Pérez, qui ont été les plus remarquables du projet Retoños de l'Association cubaine des Pédagogues dans le cours 2023-2024.

Pour sa part, MSC. Ada Andrade Rodríguez, directrice générale de l'école pédagogique "Manuel Ascunce Domenech" de Villa Clara, a exhorté les nouveaux enseignants à poursuivre leurs études et à tracer leur propre destin.





Radio Habana Cuba